
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 14. Januar 2022, 11:35

Zitat von RedBlack93 

Jetzt sind wieder die Mitglieder Schuld weil der Antrag von Rossow dilettantisch
vorbereitet und noch dilletantischer zur Abstimmung gestellt wurde. Ich geb dir Brief
und Siegel, hätte NR auf der JHV gesagt "ich möchte die GmbH gründen, dass wir mit
der Stadt hinsichtlich des Stadionbetriebs sprechen können. Als eV dürften wir das
nicht" & "mit einer ausgegliedertem GmbH können wir mehr Einnahmen generieren
weil XYZ" dass der Antrag mit 90% + X durchgeht. So war einigen die Gefahr zu groß
da völlig unklar war, was das Ziel der GmbH ist (U-Boot-Zustimmung).

Vor allem hat denke ich der ARO viele Zweifler noch zum "Nein" motiviert.

Eigentlich hatte das jeder begriffen, der nicht komplett hohl in der Birne ist.
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